
QUESTIONS – REPONSES  de Marie-Hervé JEFFROY  

Tête de la liste « Agir ensemble pour Saint marcel » 

 

1)  Comment je pense pouvoir ramener la sérénité dans la commune ? 

Saint Marcel est une commune dynamique où il fait bon vivre et ses habitants en 

sont la richesse. En tant que tête de la liste « Agir ensemble pour Saint Marcel » 

je mettrai tout en œuvre pour être à l’écoute et instaurer un dialogue 

continu avec les habitants.  Je serai attachée au respect de chaque 

personne. J’agirai activement dans un climat serein pour le développement 

harmonieux de notre commune et son rayonnement sur le territoire. 

J’associerai le plus possible les habitants dans l’étude des projets et la 

réalisation d’actions citoyennes. 
 

La liste de 2014 est reconduite dans sa grande majorité et elle prend tout son sens 

car 12 candidats se représentent. Sans cette cohésion nous ne nous serions pas 

représentés. Un groupe jeune dont la moyenne d’âge est de 48 ans, 

dynamique, qui se connait, a travaillé ensemble et a de l’expérience. Les 3 

nouveaux candidats sont déjà intégrés et nous apporteront un regard neuf, 

de nouvelles idées. Les habitants peuvent donc être rassurés sur le bon 

fonctionnement de l’équipe.  
 

 

2)  Ce que je pense pouvoir avoir le temps de faire en un ½ mandat ? 

Notre programme s’inscrit dans la continuité du travail que nous avons engagé 

depuis 2014. Les dossiers en cours seront actés car nous pourront être  

rapidement au travail. Certains projets de notre programme sont déjà sur 

les rails et pourront être finalisés. Les nouveaux projets seront étudiés avec 

sérieux et en bon gestionnaire des dépenses. Nous connaissons bien les 

démarches pour obtenir des subventions. Nous maîtrisons le budget de 

notre commune qui devra être voté 1 mois après notre élection. 

 

Aujourd’hui, avec l’équipe je suis tournée vers l’avenir et nous aurons à cœur 

de  poursuivre notre action municipale pour  permettre aux projets en cours 

d’aboutir et aux idées nouvelles de se concrétiser. Notre action sera basée sur : 

- l’écoute des besoins et des attentes de la population, 

- la communication et la transmission d’informations en toute transparence, 

- la concertation, la prise en compte des avis différents dans la conduite  

       de projets, 

- la cohésion et l’unité de l’équipe dans un climat serein où le relationnel  

       prendra tout son sens, 



Ainsi, tout en intégrant les relations humaines, la convivialité au sein de notre 

conseil municipal, chaque personne pourra s’exprimer et s’impliquer dans son 

mandat d’élu au service des Marcelais. 

 

3)  Qu’est-ce qui différencie mon équipe de l’autre ? 
 

Les candidats de notre liste  sont connus des habitants, investis dans la 

commune ou les associations. Certains d’entre eux ont fait, 2 voire 3 mandats 

et exercés des responsabilités dans la municipalité. Leurs connaissances et 

leurs compétences seront un atout pour l’étude, la réalisation et le bon suivi des 

dossiers.  La majorité des candidats ont déjà été impliqués au niveau de la 

commune, ils ont donc l’expérience et seront très vite opérationnels. 
 

Les nombreux projets menés ces dernières années dans la commune sont le reflet 

d’un dynamisme et d’une implication des élus en place et ils doivent se poursuivre. 

En tant que tête de liste j’ai toute confiance dans les candidats à l’élection 

qui se présentent à mes côtés.  Je connais les personnes avec lesquelles je 

ferai équipe, leurs compétences respectives sont avérées et seront mises à 

profit au service de la commune. J’ai autour de moi un groupe expérimenté. 
 

Les actuels élus qui se représentent ont été amenés à prendre des décisions 

dans de nombreuses structures intercommunales : conseil communautaire, 

commissions de la communauté de communes, comité de pilotage du Musée de la 

résistance,  syndicat du groupe scolaire public de Malestroit, syndicat des transports 

scolaires, syndicat d’assainissement… Au travers ces responsabilités, des 

réseaux sont déjà établis et rendront plus efficace notre action d’élus au 

sein d’Oust à Brocéliande Communauté. 
 

Dans la liste adverse, une seule personne a été élue et par conséquent les candidats 

auront beaucoup de mal  en un ½ mandat à se former au rôle d’élu,  connaître le 

fonctionnement de la commune et de l’intercommunalité, mettre en œuvre des 

projets, être reconnu auprès des habitants, des maires et élus communautaires. 

 

 

4)  Pourquoi se présenter ? 
 

A la fin du mandat précédent, Le Maire Henri Briand étant décédé, Mr Rousselot lui a 

succédé un an et n’a pas souhaité poursuivre. Je n’étais alors pas prête en 2014 à 

exercer cette fonction. Je me suis néanmoins impliquée pleinement pour permettre à 

Mr Leveau, qui n’avait jamais été élu, de remplir son rôle, le guider et faire avancer 

les dossiers. Sa démission de Maire et d’élu m’a interpelée puis amenée à réfléchir à 

ma candidature en tant que tête de liste. 
 



Après avoir été encouragée par les candidats de la liste, des habitants de 

Saint Marcel, des Maires, des élus communautaires et reçu le soutien de ma 

famille,  j’ai décidé de me présenter comme tête de la liste « Agir ensemble 

pour Saint Marcel ». 

 

Depuis 2014, Je suis élue communautaire. J’ai pris part aux réunions de mise en 

place de la nouvelle communauté de communes d’Oust à Brocéliande, j’ai intégré 

cette instance. Je représente Saint Marcel aux conseils communautaires et je suis 

membre du comité de pilotage du musée de la résistance. Je suis connue des 

nouveaux maires et élus intercommunaux. J’ai été aussi Présidente du Syndicat des  

transports scolaires de Malestroit dont la compétence vient de passer à 

l’intercommunalité.   
 

Avec les élus de la liste, je m’impliquerai pleinement au service des 

habitants de Saint Marcel, avec conviction, engagement, toujours dans 

l’objectif du bien commun et de l’intérêt général. En tant qu’élue 

communautaire je défendrai avec force notre commune, ses intérêts et ceux 

de notre territoire. J’accomplirai mon mandat d’élue municipale et 

communautaire avec force et dynamisme dans la continuité et en accord 

avec mes valeurs personnelles. Les habitants de Saint Marcel peuvent 

compter sur moi. 

 

 

5)  Quelles sont les grandes lignes de notre programme ? 

�  

Confère feuille programme recto + verso 

Habitants, nouveaux arrivants, acteurs de la vie locale, professionnels, 

chefs d'entreprises, soyez assurez de mon investissement pour enrichir 

notre commune et dessiner l'avenir de notre collectivité. 

 


